

## Rapport de la Commission de sélection et de concours



Chères éleveuses, chers éleveurs,

Durant l'année écoulée, les membres de la commission de sélection et de concours ont œuvré à mettre leurs compétences en pratique pour répondre aux demandes de la commission d'élevage et du comité de notre fédération.

Comme chaque éleveur, un juge de race peut avoir des tendances personnelles d'élevage, mais lorsqu'il représente la FSFM sur une place de concours, c'est au plus proche du but d'élevage, défini dans les règlements, que son classement doit se distinguer !

S'il est déjà compliqué de faire l'unanimité lors des concours où 3 juges travaillent collégalement, (Sélection des étalons à Glovelier et jeunes juments d'élite à Avenches notamment), il est encore plus difficile d'y arriver à deux lors des Tests en terrain, voir même en solitaire lors de certains concours de poulains.

Pour un expert, mandaté par la FSFM, il est primordial de pouvoir compter sur un soutien indéfectible des organisateurs de nos différentes manifestations d'élevage et je tiens ici à les en remercier sincèrement.

Lors de l'Assemblée ordinaire des délégués 2023, nous prendrons congé de 2 membres de la commission de sélection, à savoir Messieurs Heinz Mägli et Roland Stadelmann, tous deux arrivant aux termes de leur mandat de douze ans. Sérieux, communicatifs et volontaires, chacun avec un style sensiblement différent, ils ont contribué à promouvoir notre race et je tiens d'ores et déjà à les remercier de tous les efforts fournis, de leur grande disponibilité et de leur passion en tant que juge de race.

J'adresse aussi ici un grand merci au personnel de la gérance à Avenches, aux fidèles collaboratrices du stud-book, à nos collègues secrétaires de concours, ainsi qu'aux organisateurs de concours de poulains et de test en terrain, leur travail remarquable nous est précieux. Je vous souhaite à toutes et tous, une excellente saison pleine de succès dans vos élevages et aussi lors de vos différentes prestations équestres.

Pierre Koller

Président de la Commission de sélection et de concours